

Le chef de la diplomatie du Cameroun est attendu demain à La Havane



La Havane, 14 jan. (RHC).- Le site Internet du ministère cubain des Affaires étrangères annonce pour demain la visite officielle du ministre des Affaires étrangères du Cameroun, Lejeune Mbella.

Le chef de la diplomatie de ce pays africain tiendra des conversations avec des autorités cubaines et réalisera d'autres activités.

Cuba et le Cameroun célèbrent cette année le 46e anniversaire de leurs relations diplomatiques basées sur la coopération, l'amitié et le respect mutuel.

Source : cubaminrex

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211872-le-chef-de-la-diplomatie-du-cameroun-est-attendu-demain-a-la-havane>



Radio Habana Cuba